

中学生が区制100周年を周知する ポスターを作製しました

区内の中学生が保土ヶ谷の将来像を話し合う「こども未来プロジェクト」において、区制100周年を周知するためのポスター作製を呼び掛け、合計15点の作品が集まりました。応募された全作品を相模鉄道（株）のご協力のもと、区内相鉄線各駅等に掲示するとともに、このうち、「こども未来プロジェクト」のメンバーが選んだ1点を、資源循環局保土ヶ谷事務所の収集車に掲出します。

掲示場所・期間

- 区内相鉄線各駅での掲示**（天王町駅、星川駅、和田町駅、上星川駅、西谷駅）
令和6年4月上旬から1か月程度
*掲出場所の事情等により短縮することがあります。
- 資源循環局保土ヶ谷事務所収集車への掲出**
令和6年4月上旬から（予定）
*他の広報やポスターとの兼ね合いで、掲出期間は不定期になります。
- ポスター作品原画展**
公会堂：令和6年3月14日～4月12日（金）
保土ヶ谷まちかど文化施設（保土ヶ谷駅通路）：令和6年4月中旬～下旬（予定）
保土ヶ谷区役所：令和6年5月上旬～5月下旬（予定）



左：選ばれたポスター作品
収集車に掲出されます。

右：公会堂での原画展

製作者が作品に込めた思いも併せて掲示しています。

『こども未来プロジェクト』について（取組内容は右の二次元コードから）

将来の保土ヶ谷区のまちづくりを担う、現在の中学生在が主体的に考え、行動し、提案したことを実現化するプロセスを経て、育ったまちへの愛着を育むとともに、子どもたちの心に残る事業の展開や、社会参画の機会を提供することを目的とし、令和5年度より主にオンラインミーティングで意見交換を行っています。



お問い合わせ先

保土ヶ谷区こども家庭支援課学校連携・こども担当課長 吉田 雅彦 TEL 045-334-6291



GREEN × EXPO 2027
2027年国際園芸博覧会

保土ヶ谷区は2027年に
区制100周年を迎えます